

BATRES, NUEVO TITULAR

Combatirá problemas en el ISSSTE

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

Luego de concluir su interinato como jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, asumió la dirección general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), en medio de problemáticas señaladas por su antecesora, Bertha Alcalde Luján.

“Vamos a trabajar fuerte, nos pondremos inmediatamente a las órdenes de la presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, para que nos indique no sólo el cargo, sino también el encargo que tendremos aquí”, expresó al rendir protesta.

La extitular del ISSSTE, Bertha Alcalde Luján, hizo entrega de las instalaciones a Batres Guadarrama, quien previamente acudió al Congreso de la Ciudad de México a la ceremonia de investidura de Clara Brugada, como jefa de gobierno de la capital del país.

“Será para bien (dijo Alcalde Luján a Batres) que puedan atacar las problemáticas (del ISSSTE), que podrán llevar a mejor puerto esta institución, en donde ya hemos

avanzado tanto, pero sigue habiendo tanto por hacer”, indicó la extitular del ISSSTE.

Martí Batres Guadarrama, por su parte, se comprometió a recibir toda la información y atender de inmediato todos los procesos que se han llevado a cabo en el ISSSTE.



Foto: Especial

El exjefe de Gobierno compartió la fotografía con Bertha Alcalde, ahora extitular del ISSSTE.

